

# 祝 拡大月間 目標達成速報版



購読料は組合費に  
含まれています。

定価三十円

発行所  
東京土建一般労働組合  
城北ブロック会議  
東京都豊島区池袋5-22-15  
板橋 (3963) 5325  
練馬 (3825) 5522  
豊島 (3986) 2471  
北 (3902) 7121  
発行人 代表者 佐藤 広平  
発行日1日、9日、17日、25日

## 秋の 拡大月間 342人の新加入者を迎え入れ 6期連続で全分会が目標達成果たす

### 達成感で喜びにわく打ち上げ式

2016年秋の拡大月間で練馬支部は、目標292人に対し342人の新加入者を迎え入れました。

春の月間に続き、秋の月間も全分会が目標やりとげ、6期連続全分会目標達成を成し遂げました。支部の組織人員も7127人に達し、11月1日(火)の拡大打ち上げ式は、達成感で喜びに沸く多くの仲間が集い、盛大に行われました。

「全分会が目標達成し、上原委員長、色摩組織7,000人支部を維持 部長より、あいさつと月しよう」を合言葉に臨んだ練馬支部秋の拡大月間。 「みんなよく頑張ったね」「全分会達成うれしいね」目標をやりきった仲間の笑顔があふれ、お互いの健康をたたえあう、温かい雰囲気の中で拡大打ち上げ式は行われました。



達成を祝っての鏡開き(右から 上原委員長・奥澤主婦の会会長・新島青年部長・安井シニア友の会副会長・色摩組織部長・佐藤PAL副幹事長)

### 組合員の皆さま が加入に結実

「拡大は組合員の仲間から」として、組合員の皆さんへの訪問・対話・相談活動に積極的に取り組まれました。旭町光が丘分會では「区内在住の仲間すべてに訪問しよう」と大きく取り組みを展開。石神井台分會、新大泉分會では区内の組合員の8割、北練馬分會、大泉東分會では過半数の仲間を訪問。この取り組みが支部全体に広まる中で、「未加入の仲間がいるから、話してみる」「一人親方労働者加入したい仲間がいるよ」など、皆さんの情報の紹介から多くの

### 事業所からの 加入も達成の 力に

南北それぞれの事業所分會から、43人が加入するなど、事業所からの加入は全分会で116人のほりました。多くは新規採用をきっかけとしたものです。

独立、法人化をきっかけとした加入も、豊玉分會で6人、谷原台分會では5人と、社長さん、従業員さんそれぞれの加入に結びつきました。

### 組合の制度と 業務が歓迎さ れ加入に至り ました

東京土建の健康保険



分会の仲間が外注さんに加入をすすめたところ加入に至り、分会センターに加入書が届きました(新豊玉分会)



独立を機に加入した社長さん、従業員の皆さん。記帳や決算も組合に委託いただきました(谷原台分会の仲間)

### 支部事務所は 連日の加入で にぎわう

分会、群の皆さんの訪問と、それに応えていたいただいた仲間の皆さん、事業所の皆さんのおかげで、2か月余の拡大月間、支部事務所は、連日加入手続きでの来所でにぎわいました。ご協力ありがとうございました。

は、保険料が収入での変動がなく一定で、しかも厚生年金とのセット加入もでき(法人・5人以上の個人事業所等)、福利厚生に寄与する豊富な共済制度も付いてくることから、事業主さん、従業員さん双方に歓迎されている。従業員さんの雇

### 年間13%目標達成賞…全28分会 月間4%目標達成賞…26分会

北練馬・田柄・練馬・桜台・豊玉・春日・高松・貫井・土支田・南田中・大泉東・学園・西大泉・泉・石神井台・旭町光が丘・北事業所・石神井・谷原台・関町・新大泉・早宮・中村・新豊玉・北大泉・南事業所

### 安定7000殊勲賞…26分会

北練馬・田柄・練馬・桜台・豊玉・春日・高松・貫井・土支田・南田中・大泉東・学園・西大泉・泉・石神井台・旭町光が丘・北事業所・石神井・谷原台・関町・新大泉・早宮・中村・新豊玉・北大泉・南事業所

### 節目突破賞…17分会

豊玉・貫井・土支田・学園・西大泉・泉・上石神井・旭町光ヶ丘・北事業所・石神井・谷原台・関町・新大泉・中村・新豊玉・北大泉・南事業所

### 脱退防止賞…12分会

北練馬・桜台・豊玉・高松・貫井・南田中・泉・石神井台・北事業所・石神井・中村・新豊玉

### 拡大成果表

### ねり大根



◆練馬支部の拡大月間は全分会が目標達成で終了した。まだ残暑さびしい8月下旬にスタートしたこの取り組み。月間終了までの間に季節は移ろい、朝晩は涼しいというより、ちょっと寒いくらいになった◆支部全体の目標292人。分会ごと目標が定められているが、これをどうやって達成させるか。立ち上がる目標の前に「できるわけが無い」と思ってしまう、何も起こらない。しかし「絶対達成させよう」と分会の仲間が一つにまとまれば、そこから様々なアイデアが浮かび、動きが始まる◆そんな分会の真剣な姿に、必ず応えてくれる群の仲間がいる。一緒に考えてくれたり、協力してくれたい仲間が一人、また一人となり分会はさらに活気を増し、さらに動きを加速させ達成を手中にした。結果は目標292人を大きく上回る342人の加入者を迎え入れた。

◆拡大月間に協力いただいたすべての方々に心から感謝するとともに、新たな仲間と共に、安心して仕事・くらしができるよう、よりよい建設産業をめざし、大きく取り組みを行っていきたい。

# 建設職人まつり

## 450人の来場で盛り上がる



分会対抗丸太切り競争のこぎりを引く表情は職人そのもの

10月2日(日)平成つつじ公園にて、拡大月間の中間決起を兼ねての「建設職人まつり」を開催しました。練馬駅北口のすぐ目の前が会場ということもあり、組合員・家族のほか、一般の区民も多数来場。



冷凍をチンではありません。本格的な味がまつりをさらに盛り上げました

建設現場でおなじみのショベルカー運転、高所作業車乗車体験に子どもたちは大喜び。分会対抗丸太切り競争では、日頃の仕事の腕が光りました。本格的な石釜でのピザ(大泉東分会)など、7分会の模擬店も大人気で売り切れ続出。会場は秋晴れの中、歓声と語らいに包まれました。



建設ではたらく車の運転・乗車体験は子ども大人ともに大人気(左 パワーショベルでボールすくい 右 高所作業車乗車体験)



打ち上げ式の締めくくりにみんなでクラッカー(2016年11月1日 練馬支部会館)

【練馬支部組織部長 色摩ひな子】  
組合員・家族の皆さん、安定した7,000人支  
部建設の目標に向けて取り組んだ秋の拡大月間、大変お疲れ様でした。  
全都36支部の中で、1番の拡大数342人の仲間を迎え入れる事が出来ました。  
支部・本部目標超過達成、そして何と云っても6期連続全分会達成と言った大きな成果を成し遂げて頂き、改めて感謝申し上げます。  
拡大の取り組みは、楽々に、余裕にできるものではなく、仲間が一丸となって集中しなければ、ゴールにたどり着けません。奮闘いただいた分会・群の皆さん、取り組みに理解、協力いただいた皆さん、加入していただいた皆さん、本当にありがとうございました。

### 取り組みが結実し歓喜の達成へ

### 秋の拡大月間を終えて

そんな中で、練馬支部組合員、分会、支部役員のみならず、書記局長が一人となり得た今年の成果は、これからの練馬支部にとっての大きな力となり、益々発展して行くための原動力につながる事と思えます。数を増やして行く事の困難さと大切さを実感しながら、今まで頑張って来た事に自信を持って新たな目標に向かって前進していきましょう。

### ブロック別出陣式

## おいしく楽しく月間スタート



ガッツポーズも飛び出し白熱のカキ氷早食い競争(支部会館)

8月28日(日)勤労福祉会館、北大泉地区区民館、支部会館の3箇所で行われたブロック別出陣式。分会ごとに趣向を凝らした料理のほかアイス力割り、カキ氷早食い競争などで盛り上がり、おいしく楽しく月間のスタートを切りました。



分会ごとに趣向を凝らした料理を用意(支部会館)



おいしい食事に大人も子どもも箸が進みました。(勤労福祉会館)



写真左 会場では話の花があちこちで写真右 会場ごとに元気にスローガン発表(北大泉地区区民館)



### ヤングアクティブデー・分会レク 集った仲間に元気をもらいラストスパート



たくさんの人数でカメラに収まりきれません50人が集った大バーベキュー(土支田分会)

拡大月間も残り2週間を切り、ラストスパートを。そんな中10月19日(水)〜23日(日)を中  
心に「ヤングアクティブデー」とし、若い組合の仲間を集めての交流が多くなるといわれています。土支田分会では50人の参加で大バーベキュー大会。スケールの大  
きさに「来て良かった」「土支田分会ってすごいね」との喜びの声があちこちで聞かれました。  
関町分会では、20代から40代の若手が、参加者の半数以上にのぼるなど、それぞれ、集まった若い組合員とベテランの役員が楽しく飲み、食べ、語り、さらに親しくなり、つながりが深まりました。  
この交流を通じ、拡大月間をはじめとした組合の取り組みにも関心、理解が広がり、ベテランの役員も元気をもらい、達成への大きな力になりました。